
議題 １ ９月２８日に開催したイベントの反省について 

２ その他 

 

第 35 回絆づくりこうなん実行委員会 会議要旨 

 
日時：平成 26 年 10 月 7 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 
場所：地域情報センター2 階 中会議室 

 
 
 
 
 
１.９月２８日に開催したイベントの反省 
 
 ・企業の方を含め、ＮＰＯやボランティア団体の方々が積極的に参加していただいたお陰

で、普段お話できない人同士の交流する機会ができて良かった。 
 ・テーマを大きく捉えすぎてしまい、まとまりがなかったように感じた。 
 ・「自分たちの地域は自分たちで作っていこう。」という意識を持って活動している団体の

お話があり、そのような意識が少しずつ各地域でも浸透していくと良いと思う。 
 ・場所が、「すいとぴあ江南」というのはどうだったか。 
   ⇒いつもとは違う場所での開催であったため、新鮮であったが、同じように駐車場が

広く、市内の中心にある「江南市民文化会館」も良かったように思う。 
  
 ＊今後はどのような活動を行っていくか。 
 
 ・先日開催した、「みんなで考えよう！江南の自然環境について」の環境分野で活動して

いる団体に、活動報告やＰＲの場を設けるイベントの開催を行っていくか、３月に開催

される「絆づくりカフェ」にむけて準備を行っていくかであると思う。 
 ・「みんなで考えよう！江南の自然環境について」のイベントに参加していただいた団体

へ、参加してみた感想などをアンケートで伺い、その結果によって今後の活動をどうし

ていくか考えていく。 
 ・アンケートの内容や様式をどのようにしていくか。 
 

＊内容案＊ 

 ・氏名・団体名の欄を設ける。 
 ・共通の部分は選択式が良いのではないか。 
   ｅｘ）どのように知ったか？ 
      「広報、ホームページ、チラシ、新聞など」の項目を設ける。 
 ・個々で意見が違う内容が想定される場合は、記述式にすると良いのではないか。 



 ・用紙サイズは A4 片面の大きさにする。 
 ①どのようにして知ったか。 
 ②どうして参加しようと思ったのか。 
 ③参加してみてどうだったか。 
 ④次回にこのようなイベントがあれば、参加してみたいか。 
 （※今後、どのような活動があれば参加してみたいか。）というような、「絆づくり江南実 

行委員会」の今後の方向性を決めるための内容を追加しても良いかもしれない。 
 ・アンケートは、１０月中に行い、１１月１１日（火）に行う「絆づくり江南実行委員会」

の際に報告する。 
 
 
 
 
 
 

次回の日程 
    

・１１月１１日（火） 午後１時３０分～ 
傍聴は自由です。お気軽にお越し下さい。 

 


